

1. Profil Imam Mujari

Imam Mujari lahir di Ponorogo pada 21 Januari 1978 dari pasangan Alm. Bapak Kateno dan Ibu Ulum. Ia adalah anak kedua dari empat bersaudara. Ia menghabiskan jenjang pendidikannya di tempat tinggalnya Ponorogo, dari TK, MI (Madrasah Ibtidaiyah), Sanawiah hingga tingkat SMK. Setelah lulus sekolah, ia menjadi pengangguran. Ia menjalani kehidupan bersama teman-temannya dengan mengamen di beberapa terminal. Hal ini dilakukannya tidak lain untuk mencari uang.

Suatu ketika Imam merasa bahwa hidupnya tidak menentu dan lama-kelamaan rasa bosan menghampirinya. Akhirnya, ia dibawa orang tuanya ke pondok pesantren Temboro-Magetan. Di sini ia mengerti agama selain dari madrasah dan sanawiah. Pondok Temboro menganut aliran *full* dakwah. Imam mengikuti kegiatan keagamaan tersebut selama hampir tiga tahun. Bersama dengan *Amir* pondoknya, ia mengajarkan agama dari kampung ke kampung, dari masjid ke masjid, dan dari musholah ke musholah lain.

Setelah dari pondok, Imam merasa bahwa kehidupannya bertentangan dengan lingkungan tempat tinggalnya bahkan berlainan dengan saudara-saudaranya. Saat itu ia tidak sadar karena di usianya yang belum matang menunjukkan bahwa dirinya belum punya pendirian kuat dan belum bisa memahami arti kehidupan. Kemudian, ia mengikuti anjuran paman dan teman-temannya untuk pergi merantau (bekerja) ke tempat lain. Masa merantau dilalui Imam sambil berdakwah. Ia tidak lupa untuk mengamalkan ilmu agamanya kepada orang lain. Ia pergi ke beberapa tempat seperti Surabaya,

di Madrasah Sanawiah selama satu tahun. Setelah itu, ia keluar dari MI dan Sanawiah. Pada tahun 1985 ia menjadi wakil kepala sekolah di SMP Baiturrahman, Ngoro-Mojokerto dan mengajar di sana sambil bekerja di Pusdik Brimop (kantor pendidikan polisi), Watukosek-Pasuruan. Sudirman sendiri yang telah mendirikan SMP Baiturrahman dan mengajar agama kurang lebih selama empat tahun hingga akhirnya memutuskan untuk berhenti dikarenakan tugas kantor yang tidak bisa ditinggalkan. Dulu sebelum pekerjaannya padat di kantor, tiap pagi ia dinas sampai pukul tiga sore kemudian langsung mengajar di SMP Baiturrahman.

Saat tinggal di Raos Baru-Carat, usai menikah hingga anak pertamanya lahir tahun 1988, kegiatan Sudirman terfokus pada pekerjaannya di kantor Pusdik. Ia dituntut atasannya sebagai seorang Gardip Fungsional yang mengajar para siswa di Pusdik dengan memberikan mata pelajaran seperti administrasi polri, darah juang, dan komunikasi sosial. Selama pekerjaannya padat di kantor, ia sering pulang ke rumah pukul setengah enam sore, bahkan kadang sampai tidak pulang. Buah dari pernikahannya, saat ini Sudirman sudah dikaruniai lima orang anak, tetapi ada yang meninggal dua orang.

Adapun pengalaman hidup Sudirman bersama orang tuanya di desa Perjo Kidul dilalui dengan penuh perjuangan. Pernah di pagi hari ia mendirikan tempat *sound* atau *speaker* di Langgar (Musholah) keluarganya, akan tetapi saat malam hari tempat *speaker*-nya telah dirusak orang. Ia mengatakan bahwa dahulu desanya adalah tempat basisnya PKI. Karena itu, ia dan keluarganya harus berjuang demi memajukan Langgar. Hal ini akhirnya terwujud dimana

